## Tanzen wie in Israel

So vielfältig wie die Volksgruppen Israels, so vielgestaltig ist auch ihr Tanz. Eigentlich kann man gar nicht von dem Volkstanz sprechen, weil je nach Herkunft der Musik die spanischen, griechischen, osteuropäischen oder arabischen Einflüsse zu spüren sind.

Melodien und Rhythmen bewegen sich zwischen ruhig besinnlich und ausgelassen fetzig. Man tanzt allein, im Kreis oder zu zweit. Eine Altersbeschränkung gibt es nicht. Es ist für Teenies und Senioren etwas dabei.

Jeder, der sich gerne zu Musik bewegt, sollte unbedingt einmal die Tänze aus Israel ausprobieren und sich ein Bild machen.

Dieser Workshop soll ein Einstieg sein, ein Schnupperkurs für Interessierte und noch Unentschlossene. Ziel ist es, hier im <u>Raum Worms</u> auf lange Sicht den <u>Israelischen Volkstanz</u> bekannter zu machen und eine regelmäßige Gruppe einzurichten.

Wer also mitmachen möchte, aber zu diesem Termin gerade keine Zeit hat, soll sich bitte trotzdem bei mir melden.

Willkommen sind natürlich auch Tänzer von weither, die einfach eine weitere Möglichkeit zum Tanzen wahrnehmen wollen.

Ich bin auch sehr dankbar für Hinweise auf bestehende Tanzkreise im Raum Worms, von denen ich noch nichts weiß!

Wir treffen uns also am Samstag, den 17.03.2007 Von 14 bis 18 Uhr In der Schulturnhalle Monsheim

Kosten: 10 €

Veranstalter ist der TV 1978 Monsheim

Informationen und Anmeldung (bis möglichst 9.3.)

bei Annette Torp, Tel 06247 - 6292 Shalom